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Aos (28) vinte e oito dias do mês de novembro do ano de 2023, às 10h00min 
(dez horas), sob a presidência do vereador Galba Novais Netto, reuniu-se a 
Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 546, 
bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada sessão ordinária de forma 
hibrida, presencial e remota, com as presenças dos senhores vereadores;  
Alan Balbino, Brivaldo Marques, Cal Moreira, Davi Davino, Eduardo Canuto, 
Fabio Rogerio, Francisco Holanda Filho, Rodolfo Barros, Gab Ronalsa, 
Joãozinho, João Catunda, Leonardo Dias, Kelmann Vieira, Luciano Marinho, 
Marcelo Palmeira, Olivia Tenório, Oliveira Lima, Samyr Malta, Silvania 
Barbosa e Teca Nelma. Colocada em discussão a Ata da sessão anterior 
enviada eletronicamente aos senhores vereadores, aprovada. Passando para 
o Grande Expediente, como primeiro orador vereador Joãozinho passa a 
discorrer sobre a visita no Hospital da Cidade do Município de Maceió, 
registrado que através de liminar pode ir junto com todos os vereadores da 
base realizar a visita. Em seguida passa a ler em tribuna alguns parágrafos do 
termo administrativo de desapropriação as obrigações de reinvestimento. 
Deixa registrado o agradecimento a toda atenção que tivemos na visita ao 
Hospital da Cidade pelo Presidente da Comissão o Mourinha, onde esse 
vereador quer apenas averiguar a transparência da negociação do nosso 
hospital municipal e como o mesmo vai funcionar, em tempo que discorre 
sobre a importância dos termos conhecimento dos métodos para 
contratações. O Presidente vereador Galba Novais Netto elogia a postura do 
vereador Joãozinho que cumpre seu papel de fiscalizador. Segundo orador 
vereador Leonardo Dias ateve-se a violência nas escolas, citando tiroteio em 
uma escola estadual Fernandes Lima no bairro de São Jorge e uma pessoa 
venho a falecer e temos relatos de uma outra pessoa ferida que seria o 
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vigilante da citada escola. Diz que o que nos chama atenção é que a pessoa 
que morreu é um reeducando através d convênio assinado entre a Secretaria 
de Ressocialização e a Secretaria de Educação, faz uma observação que esse 
vereador acha extremamente importante a ressocialização que de fato é o 
único caminho para se tirar a pessoa do crime, porém não concorda que o 
Governo do Estado permita que se use mão de obra de reeducando dentro de 
escolas e não estamos falando da violência do reeducando e sim sobre casos 
como o citado que o crime se deu por um acerto de contas e colocando em 
riscos os alunos, professores e todos da escola, o Governo do Estado foi 
incapaz de ver o risco, em tempo que deixa seu apelo para que o Governo do 
Estado transfira esses reeducandos para outras atribuições. Terceiro orador 
vereadora Teca Nelma fala sobre o descaso dos conselhos municipais, 
citando o da Mulher dentre outros, onde faz a pergunta onde está o Conselho 
Municipal da Cultura. Fala que o mandato dos conselheiros da cultura acabou 
em outubro do corrente ano e está sem gestão interina. Deixa a indagação 
está sendo preparada uma nova eleição para o citado conselho, onde essa 
eleição deve ser realizada ainda esse ano. Fala da importância dessa eleição 
para novos Conselheiros e que sejam atuantes a exemplo no edital do Projeto 
Paulo Gustavo, onde esse desmonte fragiliza a questão democrática e não 
podemos admitir enquanto Parlamentares. Registra que protocolou a 
realização de uma Audiência Pública para tratarmos essa questão, onde a 
OAB Alagoana está também preocupada com a questão. Passa a tratar sobre 
o programa de enfrentamento ao feminicidio e espera que essa  Casa aprove 
esse projeto, onde estamos enfrentando uma epidemia de violência contra a 
mulher e o nosso papel enquanto parlamentar é legislar e proteger essas 
mulheres, passando a registrar os números alarmantes dessa violência, essa 
é uma política para salvar vidas. Quarta oradora vereadora Olivia Tenório fala 
sobre a morte de uma menina no Rio de Janeiro em um evento por conta do 
calor excessivo, onde nos acende um alerta e essa vereadora protocolou 
nessa Casa projeto de lei para que em todos os eventos públicos a partir de 
20mil pessoas e que se oferte água gratuita. Passa a falar sobre a visita ao 
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Hospital da Cidade Municipal, onde não foi convocada e assim mesmo fez 
questão de estar presente registra estar feliz em estar participando dessa 
história junto a saúde, onde o Prefeito JHC vem fazendo seu papel. Em aparte 
vereador Aldo Loureiro parabeniza a fala da oradora e parabeniza o Prefeito 
JHC e toda a gestão de transição. No Prolongamento do Expediente foram 
lidos; Projeto de Lei do vereador Eduardo Canuto, protocolo 11220081/2023; 
Projetos de Lei do vereador Brivaldo Marques protocolo 11230006/2023 e 
11230018/2023; Projeto de Lei do vereador Dr. Valmir Melo, protocolo 
11230035/2023; Projeto de Decreto da vereadora Olivia Tenório, protocolo 
11180001/2023; Projeto de Decreto do vereador Rodolfo Barros, protocolo 
11240030/2023.  Passando para Ordem do Dia, foram lidos e aprovados 
projetos e requerimentos de números e autorias; Indicações do vereador 
Brivaldo Marques protocolos de números 11230002/2023, 11230003/2023, 
11230005/2023, 11230007/2023, 11230009/2023, 11230010/2023, 
11230012/2023, 11230013/2023, 11230015/2023, 11230022/2023, 
11230027/2023, 11230028/2023, 11230030/2023, 11230031/2023, 
11240009/2023, 11240013/2023 e 11240017/2023 todos em discussão única; 
Indicações da vereadora Silvania Barbosa, protocolos de números 
11240006/2023, 11240008/2023, 112400010/2024, 11240011/2023, 
11240012/2023, 11240015/2023, 11240016/2023, 11240018/2023, 
11240019/2023, 11240020/2023, 11240022/2023 a 11240027/2023, 
11240051/2023, 11240052/2023, 11240056/2023, 11240058/2023, 
11240059/2023 e 11240060/2023 todos em discussão única; Indicações do 
vereador Rodolfo Barros, protocolos de números 11230014/2023, 
11230016/2023, 11230017/2023, 11230019/2023, 11230020/2023, 
11230021/2023, 11230023/2023, 11230025/2023, 11240004/2023, 
11240014/2023 e 11240021/2023 em discussão única; Indicações do 
vereador Oliveira Lima, protocolos de números 11220059/2023 a 
11220069/2023, 11220071/2023 a 11240043/2023, 11240045/2023 a 
11240050/2023 em discussão única; Pela Ordem vereadora Teca Nelma 
solicita inclusão de requerimentos 11210031 para pauta do dia de hoje e para 
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pauta de amanhã o projeto de Lei 11210023que já está com toda tramitação, 
sendo deferido pelo Presidente. Dando continuidade a Ordem do Dia,      
indicação do vereador Eduardo Canuto, protocolo de número 11220080/2023 
em discussão única; Indicação do vereador João Catunda, protocolo de 
número 11230009/2023 em discussão única; Moção do vereador Fabio 
Rogerio discutido pelo autor, protocolos 11230004/2023, 11230008/2023 e 
11240001/2023 em discussão única; Pela Ordem vereador Leonardo Dias 
solicita inclusão para pauta de amanhã projetos 05150076,03060023, 
01240024,08220013, sendo deferido pelo Presidente. Dando continuidade a 
Ordem do Dia, Moção do vereador Leonardo Dias, discutido pelo autor e 
subscrito pelo vereador Galba Novais Netto, protocolo 11240073/2023 em 
discussão única; Pela ordem vereadora Olivia Tenório solicita inclusão na 
ordem do dia Projeto de Lei para acolhimento junto as mulheres vítimas de 
violência no tocante a exemplo do exame de corpo de delito, possam ocorrer 
em hospitais públicos e privados no município de Maceió, sendo deferido pelo 
presidente. Dando continuidade a ordem do dia; Requerimento da vereadora 
Teca Nelma, protocolo 11270002/2023 em discussão única; pela ordem 
vereador Francisco Holanda Filho solicita que seja pautado no dia de amanhã 
projeto de lei de autoria municipal 09010001/2023, sendo deferido pelo 
Presidente. Dando continuidade a ordem do dia  Projetos de Lei da vereadora 
Teca Nelma discutido pela autora, protocolos 08260010/2023, 
09260012/2023, 08190015/2023 em segunda discussão; Projeto de Lei do 
vereador Brivaldo Marques, protocolo 08300014/2023 em segunda discussão; 
Projetos de Decreto Legislativo da vereadora Teca Nelma, protocolos 
10050003/2023 e 06230022/2023 em segunda discussão a vereadora Gaby 
Ronalsa pedi vistas por 72 horas ao projeto 08260010/2023 da vereadora 
Teca Nelma , sendo deferido pelo Presidente, dando continuidade a ordem do 
dia ; Projeto de Decreto Legislativo do vereador Francisco Holanda Filho, 
protocolo 11080069/2023 discutido pelo autor em segunda discussão Projeto 
de Decreto Legislativo do vereador Dr. Valmir, protocolo 11080070/2023 em 
segunda discussão; Projeto de Lei do vereador Fabio Rogerio, protocolo 
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09120064/2023 em primeira discussão; Projeto de Lei do vereador Eduardo 
Canuto discutido pelo autor, protocolo 04170023/2023 em primeira discussão; 
Projetos de Decreto Legislativo do vereador Oliveira Lima discutido pelo autor 
e o vereador Leonardo Dias, protocolo 10270002/2023, 10050001/2023 e 
10270005/2023 em primeira discussão; Projeto de Decreto Legislativo do Dr. 
Valmir, protocolo 09190048/2023 em primeira discussão; Projeto de Decreto 
Legislativo do vereador Brivaldo Marques, protocolo 07030009/2023 em 
primeira discussão; Projeto de Decreto Legislativo do vereador Rodolfo 
Barros, protocolo 09280007/2023 em primeira discussão.  Questão de Ordem 
vereadora Teca Nelma solicita a inclusão de requerimentos de sua autoria no 
dia de hoje e no dia de amanhã, deferido pelo Presidente, dando continuidade 
a Ordem do Dia, depois do Fábio solicita inclusão na pauta, sendo deferido na 
sessão subsequente. Dando continuidade a ordem do dia. Pela ordem 
vereadora Olivia Tenório solicita que seja inserido projeto para acolhimento 
das vítimas de violência doméstica, sendo deferido devidamente. Pela Ordem 
vereador Leonardo Dias passa a citar meios de exames que não seja 
necessário ir ao IML, bem como temos uma Lei para o aparato psicológico e 
que esse núcleo passe a funcionar na pratica. Passando para o Expediente 
final. vereador Oliveira Lima fala de sua satisfação em visitar o Hospital 
Municipal que traz dignidade ao atendimento na saúde . Presidente agradece 
o carinho e leve o abraço ao Trivella, com homenagem merecida Oliveira Lima, 
sendo feita pelo vereador. Vereador Eduardo Canuto faz menção ao Hospital 
Municipal e parabeniza ao Prefeito JHC, ao secretário de Saúde Municipal, 
bem como parabeniza o vereador Joaozinho que provocou para essa visita 
sendo esse o papel do Parlamentar. Vereador Leonardo Dias, fala que ao 
contrário do que foi dito pelo Presidente Lula que não iria nomear amigos e 
assim está fazendo, sendo o primeiro Presidente que diminui a 
representatividade feminina e não está vendo as feministas se manifestando 
sobre. Vereador Francisco Holanda Filho agradece as mensagens pela sua 
recuperação, em tempo lamenta que não pode estar na visita do Hospital da 
Cidade Municipal, onde também parabeniza o Prefeito JHC por esse feito. O 
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Presidente fala que administrativamente estamos cumprindo metas e anuncia 
pagamento do décimo terceiro para os servidores da Câmara Municipal de 
Maceió no dia de amanhã dia 29 de novembro de 2023. Vereadora Silvania 
Barbosa parabeniza o Presidente pelo comprometimento e toda Mesa Diretora 
pelo trabalho que vem realizando, onde também registra que já estamos 
organizando nossa confraternização com todos que fazem a Câmara 
Municipal de Maceió. Vereador Marcelo Palmeira discorre sobre a instituição 
sugerida pelo Ministério Público para realizar o concurso da nossa Casa 
Legislativa. Do que para constar lavrei e digitei a presente ata que dato e 
assino. Convocada outra para o outro dia em horário regimental Maceió 28 
dias de novembro de 2023- João Antônio Leite de Cerqueira - Chefe de Divisão 
de Redação de atas e debates. 
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